



“La fe no sólo contempla la creación, sino que la trasforma. La fe nos lleva a un vivir comunitario y fraternal, respetuoso de los demás.”

Rafael García Herreros



COLOMBIA



El 21 de Noviembre se inaugura el en barrio Minuto de Dios la sede del Museo de Arte Contemporáneo, el presidente Misael Pastrana Borrero junto con el Ministro de Educación y el Director de Colcultura asisten al evento de apertura del primer museo en un barrio popular.

Nueva sede para el MAC



El P. Rafael García Herreros y Germán Ferrer funden la última vigueta en el cierre de tejado de la nueva sede del MAC, les acompañan entre otros Eduardo del Valle, arquitecto y gerente de la corporación Minuto de Dios y Mario Madrid Malo.

El 16 de julio a las 11 de la mañana se reunieron importantes personalidades de la cultura, la acción comunal y la Iglesia invitados por el P. García Herreros y Germán Ferrer para cambiar por un momento sus actividades y ponerse el overol en el cierre de tajado de este nuevo complejo cultural.

El diseño del arquitecto Eduardo del Valle, realizado por Jairo López y dibujos de Arturo Carrillo es un volumen flexible y expansible de forma espiral, los muros circulares se interrumpen para dar acceso a las

diferentes salas, una escalera circular conecta los tres pisos de la edificación que culmina en una cúpula por donde entra la luz natural que ilumina el espacio interior.

- Donald Goodall, director del departamento de arte del universidad de Texas visita la sede del MAC.
- Álvaro Restrepo, alumno de los talleres de arte del Minuto de Dios, obtiene el segundo premio en le festival de arte de Cali.
- El MAC convoca al primer concurso de escultura.
- Bienal internacional de arte joven con participación de Suiza, Suecia, Dinamarca, Cuba, Uruguay, Venezuela, Ecuador y Colombia.
- IV salón nacional de Agosto, la obra de Augusto Rivera “Segundo llanto de Francisca Quintero” recibe el primer premio.

1970



Omar Rayo gana la XXI versión del salón nacional de artistas con su obra “Butantán”

EL MUNDO



A los 27 años el guitarrista Jimi Hendrix muere por una sobredosis de drogas.



En Chile, el congreso elige como presidente al socialista Salvador Allende. Primeras elecciones ganadas por la izquierda en América Latina.

■ Director: Gustavo A. Ortiz ■
Bogotá, Febrero 2006



UNIMINUTO
Corporación Universitaria Minuto de Dios